

2018年度 新卒内定者 内定式を行いました。

日産大阪販売株式会社は2017年10月2日(月)、本社(大阪市西区南堀江)で2018年度新卒内定者の内定式を行いました。白土社長より、代表として歓迎のメッセージが贈られ、内定者の一人ひとりに内定証が授与されました。

内定式の後には、役員との昼食懇親会が行われました。内定者の皆さんの表情も少しずつ和らぎ、会場は和やかな雰囲気に包まれました。



■ 白土社長より歓迎の挨拶(抜粋)

日産大阪に来てくれてありがとう。

今日は来年から仲間になってくれるみんなに、少し日産大阪の話をしたいと思います。

日産大阪は大阪で唯一の日産系の販売会社です。

最近ニュースでは世界的なEV(電気自動車)普及への流れ、日本の各メーカーのEV参入が取り上げられていますが、これまでEV開発にこだわってきた日産は世界に誇る技術力でそのトップランナーを走っています。

その流れの中、本日の新型リーフ発売。私たちは今、このクルマをやっと大阪のお客様に届けられること、そしてこれから始まる新しい自動車業界の変革にとともわくわくしています。

そのわくわくを、これからの新たな時代を、私は皆と一緒に楽しみたい。皆の力が必要です。

来年の4月 入社式、新入社員として迎えられる日を楽しみにしています。

残りの学生生活を目一杯謳歌してください。

■ 昼食懇親会の様子

